

BIOGRAFÍA JOSÉ LUIS DE ANDRÉS HUELVES

Nací en el barrio de Tetuán de las Victorias de Madrid en el año 1957, mi madre, Adelaida es de origen manchego y Pedro, mi padre, era de origen castellano.

Comencé mis estudios en los colegios más próximos a mi domicilio, Colegio San Martín y colegio Rodón. El Bachillerato lo terminé en una filial del Instituto Ramiro de Maeztu y el COU en el Instituto Gregorio Marañón.

Realicé la licenciatura en Ciencias Económicas en la Universidad Autónoma de Madrid.

Mi vida profesional ha transcurrido en gran parte en el sector energético, comencé a trabajar en el Grupo de Empresas Cepsa en el año 1976, en donde he terminado mi actividad por cuenta ajena en el año 2014.

De forma paralela, he desarrollado otras actividades en empresas de mi propiedad como trabajador autónomo.

Mi interés por la actividad política comienza en el año 2008, año en el que comencé mi colaboración en la implantación de una formación política en Estepona, ciudad en la que vivía en esos años.

Tengo dos hijos, Alfonso y Víctor que ya desarrollan su propia actividad profesional, el primero vive con nosotros en Navalafuente, donde resido desde el año 2017 y el segundo vive en Madrid capital.

En la actualidad me encuentro en situación de jubilado, aunque colaboro en una actividad profesional que está desarrollando mi mujer y dedico la mayor parte de mi tiempo a la actividad municipal que como concejal desarrollo en el Ayuntamiento de Navalafuente.